

PlantaDoce.

Empresa

Teladoc lleva su filial internacional a Barcelona con más de 500 trabajadores

El gigante de la telemedicina ha elegido la capital catalana como sede de su negocio internacional fuera de Estados Unidos y ha nombrado a Carlos Nueno como presidente.

PlantaDoce
6 may 2020 - 10:30



Teladoc Health se asienta en Barcelona. El gigante de la telemedicina ha elegido la capital catalana como sede de su negocio internacional fuera de Estados Unidos y en la que trabajan más de 500 empleados. La filial española contará con Carlos Nueno como presidente.

La empresa entró en España en el ejercicio 2018 con la compra de Advance Medical, una compañía de telemedicina fundada por Marc Subirats y Nueno. Teladoc Health gestiona desde España la atención sanitaria en Portugal, Reino Unido, Francia, Alemania, Hungría, China, Canadá, Brasil, Chile, Australia y Nueva Zelanda.

Teladoc Health ofrece servicios de consulta médica virtual, con un cuadro de 50.000

PlantaDoce.

médicos en todo el mundo. La compañía, que cotiza en bolsa en el Nasdaq, tiene una valoración de 13.000 millones de dólares (12.000 millones de euros).

En el primer trimestre, marcado por la crisis del coronavirus Covid-19 a escala internacional, la empresa ha atendido a más de dos millones de visitas virtuales, un incremento por encima del 90%. Asimismo, ha alcanzado **una facturación de 180 millones, lo que representa un alza del 40%**.